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El  entrenador del  CD Eldense,  Fernando Estévez,  ha
comparecido en el postpartido para valorar el juego del
equipo azulgrana en Santander con un resultado de 2-1.
Ha afirmado que "no es  normal  que hayamos tenido
18 acercamientos y el Racing 17, y no hayamos tenido
casi ocasiones". Como es habitual, ha señalado que no
entra  "en  decisiones  controvertidas  del  árbitro  porque
llorar por algo que no está en nuestra mano no es mi
estilo".

"Han  tenido  ocasiones  los  dos  equipos,  el  resultado
podría haber sido cualquiera y podría haber sido justo. El
gol de Juanto Ortuño ha llegado tarde, hemos estado

cerca de sumar en un campo complicado como es El
Sardinero, pero no ha podido ser. A veces el azar es así",
ha indicado.

Estévez ha señalado que "sabíamos que teníamos que
asumir riesgos, llegar a los últimos 15 minutos y estaba
seguro de que podríamos haber ganado. Hemos tenido
ocasiones pero ha sido una cuestión de acierto, el Racing
ha mostrado un nivel extraordinario y nosotros no hemos
estado finos".

Por último, tras señalar la calidad de todos los jugadores
del Eldense, ha querido destacar el apoyo de la afición:
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"Se han trasladado unos 30 aficionados y seguro que
eran  miles  viéndolo  en  los  televisores,  eso  nos  ha
insuflado una energía muy positiva". 

Racing de Santander

Por otro lado, el  entrenador del Racing de Santander,

José Alberto  López,  ha  indicado que “las  ganas  de
ganar nos han hundido al final. Hemos dejado meterse
al partido por nuestras ganas de ganar. Aun así hemos
conseguido los 50 puntos que era el objetivo”. Afirma
que “ha sido una victoria justa, el Eldense es exigente y
genera  grandes  acciones  pero  hemos  tenido  todo
controlado hasta los últimos minutos”.
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